## Chemins de vie : 3 au 9 novembre 2021

## **Urgent!**

## Messagers d'espérance recherchés...

par Diane Bélanger

« Comme ils sont beaux les pieds du messager, celui qui annonce la paix, qui porte la bonne nouvelle, qui annonce le salut, et vient dire à Sion : *Il règne, ton Dieu !* » (Isaïe 52, 7)

J'ai toujours beaucoup aimé ce verset de la Bible, au point de désirer avoir ces beaux pieds-là. Mon cheminement de foi m'a appris que ça commence par un regard de foi sur tous les événements de mon quotidien pour y découvrir la présence cachée, mais agissante, d'un Dieu avec nous, avec moi, pour ensuite aller en témoigner aux autres dans l'émerveillement, comme Marie qui court chez sa cousine Élisabeth pour lui partager sa Bonne Nouvelle en chantant Magnificat.

Est-ce que ce feu missionnaire d'émerveillement m'habite dans ma correspondance en ligne? Où mon regard se pose-t-il durant mes journées? Les sites Internet que je fréquente et les courriels ou messages Facebook que je transfère à mes amis et contacts, sont-ils porteurs de bonnes nouvelles? Génèrent-ils dans mon cœur et dans leur cœur, les fruits de l'Esprit qui sont amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de soi (Galates 5, 22) ?

La prière est un lieu de discernement important pour voir avec le Seigneur si tel message ou telle communication portera ces fruits-là dans mon entourage, et afin de bien évaluer les conséquences de mes actions, avant de les poser. Que ferait Jésus à ma place? Les bons vieux "voir- juger-agir" s'appliquent aussi à notre usage d'l'Internet.

En tant que croyant, je suis appelé à me demander si je suis un semeur d'espérance dans mon milieu ou un semeur de frustrations, de critiques acerbes et de division. Le Pape François parle de « pessimistes mécontents au visage assombri » (*La joie de l'Évangile*, nº 85).

Est-ce que je fais partie de cette catégorie? Mes amis me suivent-ils parce que je suis saint ou parce que j'excelle dans la transmission de nouvelles sensationnalistes « coup-de-poing »?

Voilà autant de questions à considérer, si nous songeons à être ces vrais messagers de la *Bonne Nouvelle*, contagieux de la joie l'Évangile.

J'ai fait lire ce qui précède à une amie et voici sa réponse : Je suis d'accord avec toi. Quand je transfère le contenu d'un message à mes contacts, il faut que ce soit quelque chose de beau.

« ...contempler la beauté provoque chez l'être humain des sentiments de joie, de plaisir, de tendresse, de plénitude, de sens, en l'ouvrant ainsi au transcendant. » (Nouveau *Directoire pour la catéchèse*, n° 109)

Soyons des messagers de bonnes nouvelles et de beauté, des messagers d'espérance en notre monde si assoiffé de Dieu. « Une personne qui n'est pas convaincue, enthousiaste, sûre, amoureuse, ne convainc personne. » (Pape François, *La joie de l'Évangile*, n° 266)